Содержание/Contents

Комментарии

4 А.А. Громов

Отдельные вопросы уменьшения арендной платы

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 22 ноября 2024 года № 305-ЭС24-13688

Дайджесты

- Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за март 2025 года
- 35 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за февраль — март 2025 года
- Обзор правовых позиций Верховного Суда
 Российской Федерации по вопросам процессуального права за февраль март 2025 года

Зарубежное право

- Т.А. Чистов
 Дематериализация ценных бумаг в немецком праве: новые решения,
 но старые принципы
- 64 Ю.В. Старченко
 Обещание действий третьих лиц. Соглашение porte-fort в гражданском праве
 Франции и Бельгии (часть 1)

Свободная трибуна

- 90 И.А. Петрановский Исполнение обязательства ненадлежащему лицу (часть 2)
- И.М. Шевченко
 О концепции управления делом в процессуальном праве (на примере дел о банкротстве)
- 136 А.В. Ильин
 К вопросу о правомерности запрета отказываться от права на обращение в суд
- 147 А.Е. Ананьев Модели субдоговоров и их отличительные черты

Case Comments

4 Andrey Gromov Certain Issues of Rent Reduction

Case Comment to the Judgment of the Judicial Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-9C24-13688, 22 November 2024

Digests

- 15 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for March 2025
- 35 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for February — March 2025
- 40 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for February — March 2025

Foreign Law

- 46 Timofey Chistov
 Dematerialisation of Securities in German Law: New Solutions
 but Old Principles
- Yulia Starchenko Promise of Third Party Action. The Porte-Fort Agreement in French and Belgian Civil Law (Part 1)

Articles

- 90 Ilya Petranovskiy
 Performance of an Obligation to an Improper Person (Part 2)
- 120 Ilia Shevchenko On the Concept of Case Management in Procedural Law (on the Example of Bankruptcy Cases)
- Anton Ilyin
 On the Question of the Legality of the Prohibition to Waive the Right to Appeal to the Court
- 147 Aleksandr Ananev Subcontract Models and Their Distinguishing Features